

*Monsieur Darcos, Ministre de l'Education Nationale*

*Je tiens par la présente à vous faire part de mon indignation : vos propos tenus en juillet 2008 sur l'école maternelle sont aussi injurieux qu'ils sont entachés d'ignorance.*

*Votre discours ne sert bien évidemment qu'à justifier les coupes sombres que vous opérez dans l'Education Nationale et à mener une propagande de désinformation auprès des citoyens.*

*Si certains peuvent se laisser convaincre parce qu'ils y trouvent quelques intérêts politiques et financiers, beaucoup de personnes savent exactement ce qui se passe dans cette école qui a un rôle essentiel tant dans l'apprentissage de la socialisation, que dans la prévention des difficultés, que dans des acquisitions méthodologiques et des apprentissages indispensables à la scolarisation future en élémentaire.*

*Je ne vous déclinerai pas ici les activités menées à l'école maternelle car il est inadmissible qu'un ministre connaisse aussi mal son dossier et c'est à vous de travailler à savoir de quoi vous parlez.*

*Vous pouvez à la rigueur faire sourire la France entière en prouvant que vous ne savez ni conjuguer au passé antérieur, ni faire une règle de trois (notions que vous imposez au cycle3) mais il n'est pas acceptable que vous soyez en charge d'un ministère dont vous méprisez les missions et les acteurs, enfants et enseignants.*

*Vous êtes certainement un bon gestionnaire mais il vous faudra faire des efforts pour être un respectable ministre.*

*Je regrette que l'Education Nationale, qui m'est chère, soit confiée à quelqu'un qui s'emploie à la détruire.*

*Veillez croire, Monsieur le Ministre, en mon profond dévouement pour l'Ecole de la République,*